



平成29年12月

かのん保育園のシンボルツリーにも光が灯り、お部屋も飾り付けをして、子どもたちもすっかりクリスマス気分。クリスマス会の練習では、にじ組はセリフや歌を少しずつ覚え始め、自然に手振りまでつけて表現しようとする子どもちらほら。そら組は、リハーサルでは緊張した様子を見せている子どももいましたが、衣装を着るとウキウキと、嬉しそうにしていましたよ。どちらのクラスも、当日はもしかしたら緊張してしまうこともあるかもしれませんが、何よりも、子どもたちが楽しんで劇遊びで役になりきって演じてきたことや、踊りを楽しく踊ってこられた、という当日までの過程を大切にしていきたい、と思っています。当日はステージに上がることができただけで「頑張ったね!」とたくさん褒めてあげたいですね。



食育 さつまいもを…

先月、乳児園庭で掘ったさつまいもを、ミールケアの先生に蒸かしていただき、給食の時間に一緒にいただきました。プランターで育ったとは思えないほど甘くておいしいお芋でした。こどもたちも「おいしいね!」と味わって食べていましたよ。さつまいもの蔓は、よしこ先生がリースにしてくれました。これからみんなで飾り付けをする予定です!



食育 しめじ割き、玉ねぎむき(そら組)

しめじは石突き部分を割いていきました。子どもたちも楽しそうに、作業もどんどん進みます。計8パックをあっという間に割いてくれましたよ。そして、玉ねぎむきもしました。その材料は、午後のおやつのリゾットに大変身!おかわりもして大満足だったようですよ。



クリスマス製作

★そら組… 雪だるまを作りました。はじめに、綿を袋に詰めていきました。綿に触ることに躊躇する子どももいたのですが、「ふわふわだよ〜」と保育士が触ってみせると、子どもたちも安心して触ることができました。小さなシールで雪だるまの目やボタンも貼ったのですが、保育士が見本で作ってあった雪だるまをじーっと見ながら、同じように貼ってみようと、目と手を協応させながら真剣な表情を見せていましたよ。どの雪だるまも個性的で、とってもかわいく仕上がっています!



★にじ組… ツリーを作りました。今回の製作は、絵を描いてシール貼りをした後、仕上げの飾りに毛糸通しを行いました。ツリーの端の何か所かに穴が開けており、その穴に自由に長い毛糸を通していきます。ツリーの形を模るように(縫いさしのように)穴に通していく子どもや、ツリーの中央を交差させて毛糸を通す子ども、と様々です。「どうやって飾ろうかな〜」と子どもたちが自分たちで考えながら作ったツリー。素敵な作品に仕上がりましたよ。



ひよこ・ひよこ 連絡事項

- ★ 寒いと感じる日が増えてきましたね。寒くなるとつい厚着をさせてしまいがちですが、お部屋中での子どもの様子を見てみると、少し動きずらいかな、という様子が時々見受けられます。また、子どもは大人よりも新陳代謝が活発で体温は高めなので、厚着をすることで、少し動くだけでも汗をかいてしまい、かえって体が冷えて風邪をひいてしまうこともあります。
肌着の上に長袖Tシャツ or トレーナー1枚程度が室内では丁度よいですね。
- ★ ロッカーの整理を兼ねて、年末保育最終日に、ロッカーの中身はすべて持ち帰りになります。大量のお荷物にならないよう、年末までに少しずつ整理して下さいをお願いします。
- ★ 風邪やインフルエンザなどが流行ってくる時期となりました。園では手洗いうがいを毎日しっかりするよう心がけていこうと思っています。体調に変化などあるときは登園時、連絡帳などで伝えて頂けると助かります。
- ★ クリスマス会の衣装について
にじ組は、12月4日(月)以降にお預かりしていた白または黒の長そでTシャツを返却しますので、クリスマス会当日に着て来てください。下は、登園してから園で用意した黒、または白のスパッツに着替えます。また、上履きや靴下は着用しないので、脱いでからお子様を預けていただきますようお願いします。
そら組は、当日、登園してきた洋服の上から、ひよこグループは赤い帽子とポンチョ、りすグループは白い帽子とポンチョを着ます。タイツや靴下は転倒の危険がある為、履くことができません。ご了承ください。